お茶っこのみ会



被災者約500名、復旧工事関係者約100名を受け入 れている中、5月18日から、住民の方々の集まり 「お茶っこのみ会」が開催されています。熊本県の 保健師の方から、「座りながらできる簡単な体操」 を教えていただき、皆で和気あいあい体を動かした 後は、お茶を飲みながら世間話をしています。避難 所での生活は、運動不足になりがちですが、楽しく 体を動かし、いろんな方とコミュニケーションがと れるとあって、参加されている方はとても有意義な 時間を過ごされているようです。宮城県ではお茶を 飲みながら話をすることを「おぢゃっこのみ」とい うことから「お茶っこのみ会」と名づけられました。





南三陸町の地元商店街の皆様が中心 となって、「福が興る市」という復 興のシンボルとなるよう思い込めた 「福興市」が、4月より毎月最終日 曜日に開催されています。行政と地 元企業、地元小中学生の子供たち、 全国の商店街やNPOなどの方が一 丸となって、手を繋ぎ合い、創り上 げているイベントです。全国各地の 特産品や食品、雑貨、衣類などが低 価格で販売されています。

次回開催日時:7/31.8/28.9/25 問い合わせ:南三陸町産業振興課

TFI 0226-46-1378







3月5日の河北新報朝刊に掲載された、当館の前面広告の中に、「クロスワードを解いて宿泊券をGETし よう!!」と言うコーナーがありました。賞品は、ホテル観洋ペア宿泊券1本・入浴券39本。広告掲載後、1 日1000通を越える応募ハガキが到着し、スタッフー同皆様からのあたたかいご声援に感激しておりました。 その後発生した震災により、当選者へのご案内ができない状況になっております。一部施設の改修工事、ラ イフラインの完全復旧がなされ、お客様を安全にお迎えできる態勢が整い次第、当選者の方へご案内させて いただきたいと思います。

☆お知らせ☆

4ヶ月遅れの情報誌発行となりまし た。これからも、館内や地域のホッ トな話題をお伝えし、皆様に笑顔と 元気をお届けできるような、情報誌 作りに努めて行きたいと思います。 今月号から新メンバーが加わり、 益々パワーアップした編集部を、宮 しくお願いします。

宮城県本吉郡南三陸町志津川字黒崎99-17 TEL 0226-46-2442 FAX 0226-46-6200 Eメール minamisanriku@kanvo.co.jp

☆編集後記☆

平泉の世界遺産登録が決 定し、本当に嬉しいです!! 日本全国や世界各国から、 大勢の観光客が岩手・宮 城に来てくれることを 願っています。ご宿泊は 「ホテル観洋」で☆ (队团)



震災後様々な方からたく さんのパワーを頂きまし た☆これからは、フレッ シュな新しい仲間と一緒 に、皆様に元気を与えて いければと思っています!! (若張)

先日誕生日を迎えました ♪みんなに祝っていただ き、なんと!ケーキ3台も 食べました。(「一日で」 ではありません)忘れられ ない嬉しい誕生日でした。 頑張るぞっ!

震災前はハイハイも出来 なかった娘が、震災から 3ヶ月経った今は、つか まり立ちして、縦横無尽 に動き回っています♪娘 の成長と、町の復興が楽 しみなよーすけです。 (渡邊)

~これで貴方も観洋ツウ~ VOL. 39

●南三陸ホテル観洋 H23.7月発行



5月28日、南三陸ホテル観洋に於きまして、㈱阿部長商店の入社式を約2ヶ月遅れで 執り行いました。今年は30名(南三陸ホテル観洋は内16名)の新入社員が入社しま した。式の冒頭には出席者が東日本大震災で亡くなられた方々のご冥福を祈り黙祷。 新入社員を代表して小野寺明日菜さんが「採用を取り消さない決断に感謝しています。 私たちに出来ることは、一日も早い会社や地域の復興と活性化に尽力することです。」 とあいさつしました。約1週間の新入社員研修を終え、6月6日からは各事業所での現 場研修が始まりました。入社式を迎えるまで、工場の片付けを手伝った社員、自宅が被 災し避難所から通う社員もおります。これからこの地域、会社の復興を支えてくれる彼 らの成長を、見守っていただければと思います。

入社式の数日前・・・ 南三陸町役場防災庁舎跡 を訪れた二人の新入社員。 青森県出身の成田さん、 富谷町出身の山並さんは







震災後初めてこの地を訪れ、献花しました。3月11日、南三陸町を襲った巨大津波。二人は 津波の犠牲になった方々のご冥福を、静かに祈っておりました。



青森市で英会話学校を経営するコロンビ ア出身のエルウィン・オルティスさんは、 震災から間もなくマイカーで青森市から 海岸線を走らせ、南三陸町にたどり着い



た。町の惨状を目の当 たりにして、「被災者 を助けよう」と決め、 東京で暮らす娘のアン ジェラさんやその友人

らに声をかけ、計8人でオージーエーを 結成した。オージーエーの皆様は、支援 物資を調達する別の団体と連携しながら、 自宅や避難所、仮設住宅で暮らす被災者 に、食料や日用品などの支援物資を届け ています。



南三陸町では震災時様々 な医療団体にお世話にな りました。その中でも一 番長く滞在し、ご尽力を いただいたのがTMAT

の皆様です。ホテル観洋託児所マリンパルの2階を 拠点にご活躍いただきました。ホテル観洋へ診療を はじめ、救命救急講習や二次避難所としてホテルが 受け入れする際にもご相談にのっていただいたりと、 様々な場面で大変頼もしい存在でした。6月22日は

感謝状をお持ちになり、 わざわざお越しいただ きました。 TMATの 皆様、本当にありがと うございました。



レストランシーサイド 海フードBBQ

当館のお食事処「海フード BBQ」は、震災後いち早 く4月23日に営業を再開し ました。地元海産物の仕入 れが難しく、断水も続いて いるため、時間とメニュー を限っての営業再開となり ました。また、「レストラン シーサイド」も4月29日より 営業を再開しました。





「日替わり定食」「マグロ 丼」「イクラ丼」などをご 提供中ですので、皆様是非 お立ち寄り下さいませ。

毎フードBBQ 11時~15時 【日曜日】 レストランシーサイド 11時~22時

【月曜~土曜日】

〇小学生 17:00~18:00 〇中学生·高校生 19:00~20:30

〇中学3年生·高校生 10:00~15:00



| 思い出の写真(品) 展示会

5月28日から6月5日まで開催された「第1回思い出の写真(品)展示会」 に引き続き、新たに洗浄された品を追加し、第2回目の展示会が、6月 17日から8月31日までの期間、旧入谷中学校にて開催されています。 この展示会は、少しでも被災された皆さんに「思い出を届けたい」とい う思いで、全国から駆けつけて下さったボランティアさんの協力により

「思い出探し隊」をつくり、瓦礫の中から写真や表彰状などを拾 い集め、一つ一つ汚れや泥を取り、壁や床いっぱいに展示してい ます。展示会では持ち主ご本人、または本人ではくとも、確実に その方へお渡しできる方であれば、代わりに持ち帰ることができ ます。開催時間は9時30分から15時30分までとなっています。





ライブが開催されました。開演前、 ロビーで待機している秋元さんに、 女の子がサインペンを持って「手に サインして~♪」と駆け寄って行き



ました。秋元さんは「すぐ消えちゃうから(笑)カードにサイン するね♪」と言って、サイン入りのポストカードをプレゼント してくれる、微笑ましい光景も見られました。

ライブが始まると会場は大盛り上がり!!秋元さんの美しい美声 に、超満員の会場の人達が一体となって、拍手や大声援を贈っ ていました。ライブ終了後のサイン・握手会では、秋元さんの 周りに沢山の人が!!秋元さんは一人ひとりに笑顔でサイン・握手

写真撮影をしてくれました。

秋元さんは被災地の一日も早い復興を願い、ご自身のコン サート会場やイベント会場で、復興支援活動の為の義援金 の募金活動されています。秋元さんありがとうございました。



イベント盛りだくさんの観洋です♪









6月19日から、グランドラインズ様主催の 寺子屋「TERACO」がスタートしまし た。ボランティア大学生が、小学5年生か ら高校3年生までの子供たちを対象に、勉 強を教えてくれます。一人ひとりに合わせ た学習計画で進みますので、いつからでも

ご参加いただけます。 皆さんお気軽にいら して下さいね!!

